



► 13 Junio, 2015

Los jóvenes con diabetes celebran hoy su convivencia de verano

El encuentro tiene lugar en la sala de fiestas naronesa La Concha

REDACCIÓN FERROL

Durante la jornada de hoy la sala de fiestas La Concha cambiará su función para acoger una jornada de convivencia especial, la Xuntanza de Jóvenes con diabetes y Familias de niños con esta enfermedad.

La convivencia está organizada por la Asociación de Diabéticos Ferrolterra, que preside Lola Pérez Dueñas, y cuenta con la colaboración económica del Concello de Ferrol.

El objetivo no es otro que fomentar las interrelaciones personales entre los afectados por la diabetes y su entorno.

Como explica la presidenta de la entidad ferrolana, “hemos comprobado que estar en contacto con otras personas con diabetes nos ayuda a entender mejor la enfermedad y además recibimos consejos de aquellas que llevan más tiempo conviviendo con la dolencia y tienen más experiencia”. Asimismo, Lola Pérez destaca que los niños en actividades como esta se conocen, hacen amigos con su mismo problema, aprenden a ponerse la insulina y a realizarse



Lola Pérez Dueñas preside la Asociación de Diabéticos Ferrolterra L.P.

controles de glucemia viendo a otros hacerlo y se animan mutuamente.

Los actos consistirán en una charla previa a la comida, a las 12.30 horas, a cargo de la facultativa especialista en Endocrinología del Hospital Naval del CHUF, Cristina Tejera, que hablará de los últimos tratamientos y nuevas tecnologías en la diabetes.

A las dos de la tarde los asistentes disfrutarán de la comida e

intercambiarán ideas, consejos y experiencias.

Para los niños habrá juegos y talleres de maquillaje, castillos hinchables y otros entretenimientos para disfrutar de la jornada de convivencia.

Ya en julio, la Federación Gallega de Diabéticos, de la que forman parte todas las asociaciones gallegas, organizará el campamento de verano, que tendrá lugar del 10 al 18 de julio, en el colegio Reibón de Moaña. □